

**SOLIDARITÉ INTERNATIONALE**

# Association des étudiants internationaux de l'Artois

Développer la cohésion sociale et faciliter l'intégration des étudiants- créer à l'aide de différentes activités un climat de convivialité afin de promouvoir l'unité, la solidarité et l'esprit d'entraide entre étudiants - participer au rayonnement régional, national, voire international de l'université de l'Artois.

 1326 rue de l'Université  
Res Gérard Philippe  
62400 Béthune

 0613893411

 Courriel

 Contacter : Guelor SABLA-NGOLO



SOURD OU MALENT



1 CLIC